



Communiqué

Charlie Hebdo

La FEETS FO condamne l'attentat et exprime sa profonde indignation

La FEETS-FO condamne l'attentat perpétré contre Charlie Hebdo et exprime sa profonde indignation.

Elle apporte tout son soutien aux familles des victimes et des blessés.

En s'attaquant à ceux et celles qui, par leur talent, rejettent l'obscurantisme, l'ordre établi et agissent en rebelles, les auteurs de ces crimes proclament leur servitude à l'ignorance, la barbarie et leur foi dans le totalitarisme.

Construite en son temps par des Hommes libres combattant le fascisme, le nazisme et le totalitarisme, la FEETS-FO affirme avec force son attachement à la liberté, valeur fondamentale de la République.

Face à la barbarie, plus que jamais, nous défendrons la liberté et la laïcité.

Dès à présent, la FEETS-FO, avec la confédération Force Ouvrière, encourage ses militants et ses adhérents à participer aux manifestations en défense des valeurs de la République.

Paris, le 8 janvier 2015

Contact: Jean HEDOU Secrétaire général tel: 01 44 83 86 20

Jean Hédou, tél. 01 44 83 86 20